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Data:  31 de Maio de 2011 
Local:  OAB – Santo André 

Av. Portugal, 233 - Centro 
Santo André – SP - Brasil 

 

 
Às 19:00 horas do dia 31/05/2011, estiveram presentes na sede da OAB 

Santo André  as seguintes autoridades: 
 
 
Polícia Militar do Estado de São Paulo:  Capitão PM Comandante 

Temístocles Telmo Ferreira Araújo. 

 

Polícia Civil do Estado de São Paulo:   Delegado de Polícia Dr. 

Lupércio A. Dimov. 

 

Prefeitura Municipal de Santo André:   Sra. Elisabete Aparecida 

Carvalho - Secretaria de Segurança Pública, Urbanismo e Trânsito. 

 

Guarda Municipal:      Sr. João Costilione Filho 

Inspetor da Guarda Municipal. 

  

Conseg – Centro:      Sra. Regina Célia Guirelli – 

Vice Presidente. 

 

 

A Vice Presidente do Conseg Centro – Sra. Regina Célia Guirelli fez a abertura dos 

trabalhos com os agradecimentos aos presentes e aos membros natos do CONSEG. 

 

Como representante da Polícia Militar do Estado de São Paulo, o Capitão PM 

Comandante Temístocles Telmo Ferreira Araújo se apresentou e agradeceu a todos 

pela presença em nossa reunião. 

 

Como representante da Polícia Civil do Estado de São Paulo, o Dr. Lupércio Dimov 

se apresentou e agradeceu a todos pela presença em nossa reunião. 

 

Como representante da Secretaria de Segurança Pública, Urbanismo e Trânsito, a 

Sra. Elisabete Aparecida Carvalho se apresentou e agradeceu a todos pela presença 

em nossa reunião. 

 

Feitos os comentários pelas autoridades mencionadas, a Vice Presidente passou a 

palavra aos presentes: 

 

 

 Sr. José Renato de Figueiredo – morador das proximidades da Rua 

Álvares de Azevedo – Centro: Relatou fatos relacionados a roubo, furtos 

e outros atos delinquentes diariamente, sendo que os problemas se iniciam 

por volta das 09:00 horas. Relatou também o estado de mal conservação da 

Praça. 

 

Com a palavra, o Capitão Telmo fez um pequeno resumo das operações no 

comércio local em função do Dia das Mães com a redução de 25% no 

número de ocorrências. Com relação ao problema relatado pelo Sr. José 

Renato explicou que já foi solicitado ao Sr. Adriano da Prefeitura de Santo 

André que estenda o horário de carga e descarga na região visando uma 

melhoria nos problemas. Comentou ainda que não há registro de boletim de 
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ocorrências relatando problemas naquela região e, que em função disto, é 

complicado agir na inteligência das ações do policiamento preventivo. 

Registrou que fará ajustes na operação de forma a melhorar o policiamento 

na região. 

  

Com a palavra a Sra. Elisabete Aparecida informou que anotou os problemas 

relacionados ao mal estado de conservação da Praça e solicitará, via ações 

internas, procedimentos para melhora no local. 

  

 Sra. Neide de Caires Pilão – moradora na região da Vila Bastos: 

Relatou problemas relacionados ao mal estado de conservação das lâminas 

de água do complexo do Hospital Mário Covas e solicitou uma melhora na 

segurança de trânsito do cruzamento das Rua Laura e Dr. Cesário Bastos. 

Solicitou ainda, ações quanto a limpeza do estabelecimento comercial 

denominado Bar Amendoim. 

 

 Com a palavra a Sra. Elisabete Aparecida informou que anotou os 

problemas informados e solicitará, via ações internas, melhoras no local. 

 

 Sr. João Antônio Cardoso – morador das proximidades da Av. 

Lucinda: Relatou problemas relacionados à falta de segurança nas 

proximidades do Largo Vital Brasil nas proximidades da Perimetral. Segundo 

ele, há muitos indigentes que usam e traficam drogas, praticam furtos e 

baderna. Faltam ações preventivas na região. 

 

Com a palavra, o Capitão Telmo esclareceu que a Polícia Militar não atua no 

trato com indigentes, entretanto, dos problemas de segurança relatados, 

fará ações para uma melhora no policiamento preventivo da região. 

 

Com a palavra, a Sra. Elisabete Aparecida informou que anotou os 

problemas relacionados aos indigentes e solicitará, via ações internas, 

melhoras no local. 

 

 Sr. Jeferson dos S. Basilio – proximidades da Vila Assunção: Relatou 

problemas de falta de segurança em seu estabelecimento comercial, sendo 

que, nos últimos meses, foi assaltado várias vezes. Comentou ainda, que 

está ocorrendo muitos assaltos ao comércio da região, principalmente na 

parte da manhã. 

 

Com a palavra, o Capitão Telmo informou que já havia recebido o contato do 

Sr. Jeferson e que, em função disto fez algumas alterações no 

patrulhamento preventivo da região. Destacou que não teve relato de novos 

problemas recentemente, fato este confirmado pelo Sr. Jeferson. 

 

O Capitão Telmo esclareceu ainda, que localizou somente um boletim de 

ocorrência sobre problemas na região, sendo que, sem este dado, é 

extremamente complicado ações preventivas. 

 

Com a palavra, o Delegado Lupércio fez um pequeno resumo das ações na 

nossa região. Apresentou o Sr. Joseph Patrício – chefe dos investigadores – 

e comentou sobre as ações que estão sendo adotadas para uma melhora no 

processo de registro dos Boletins de Ocorrência. Esclareceu ainda, que nos 

próximos dias, nossa região deve ganhar um auto atendimento para registro 

do Boletim de Ocorrência. Destacou ainda que toda a sua equipe está à 

disposição. 

 

 



ATA - CONSEG CENTRO – Reunião de 31/05/2011  

Presidente: Fábio Gerevini 

 

Página 3 de 4 

 Morador das proximidades da Praça Kenedy: Segundo este 

senhor, quando da inauguração da nova Praça Kenedy foi prometido pelo 

Pref. Aidan uma base móvel da Guarda Municipal na Praça visando a 

manutenção do seu estado de conservação e, principalmente, coibir ações 

de uso de drogas. Disse ainda que houve melhoras na região, entretanto, 

ainda há problemas. 

 

Com a palavra, o Capitão Telmo esclareceu que a Praça Kenedy e 

imediações faz parte dos trabalhos relacionados às ações preventivas, sendo 

que, dentro desta inteligência policial, há sim viaturas estacionadas na Praça 

Kenedy. Comentou ainda que estas ações são adotadas em conjunto com a 

Guarda Municipal de forma que não haja sobreposições de viaturas no 

espaço. 

 

Com a palavra, a Sra. Elisabete Aparecida informou que há um rodizio da 

Base Móvel da Guarda Municipal com visitas à Praça Kenedy. Informou ainda 

que 100 novos guardas foram contratados para reforçar o quadro da Guarda 

Municipal com previsão de ínicio dos trabalhos no mês de setembro/2011. 

 

Esclarecu ainda que na cidade há mais de 100 parques/praças que precisam 

de ações da Prefeitura e que dentro do planejamento todas precisam ser 

atendidas. 

 

 Sr. Carlos R. Fernandes – representante da região do Jardim Bom 

Pastor: Agradeceu os serviços realizados pela Polícia Militar na 

prevenção dos problemas relacionados ao furto de veículos nas 

proximidades da Igreja do bairro e solicitou que os trabalhos sejam 

mantidos com a ampliação da área de vigilância incluindo a extensão da Av. 

Bom Pastor e Rua Felício Pedroso. 

 

Comentou que houve problemas de furto à Igreja na última quinta-feira e o 

furto de um veículo no último domingo. Solicitou um apoio maior em função 

da Quemesse que está sendo realizada no bairro nas próximas semanas. 

 

Com a palavra o Capitão Telmo informou que avaliará como adotar ações 

para atender à solicitação do Sr. Carlos. 

 

 Sr. Marcelo Zerlim: Registrou seus agradecimentos aos trabalhos do 

CONSEG e fez um questionamento sobre o estacionamento de motocicletas 

na Zona Azul. 

 

Com a palavra, o Capitão Telmo fez os esclarecimentos necessários. 

 

 Sr. Ronaldo:   Questionou sobre a possibilidade de haver na 

cidade o sistema de monitoramento por câmeras. 

 

 Com a palavra a Sra. Elisabete Aparecida informou que já há na cidade 21 

câmeras em funcionamento e projetos para ampliação do trabalho de forma 

mais ampla, envolvendo, num mesmo espaço, a necessidade das diversas 

instâncias de segurança. 

 

 

Com a palavra, nossa Vice Presidente comentou sobre a importância dos trabalhos 

do CONSEG e das ações que cada um pode adotar para prevenção. Convidou a 

todos para a Palestra que será realizada no próximo dia 07/06/2011 às 19:00 horas 

na sede da CIESP - Santo André – Av. Lino Jardim, 905 – Jd. Bela Vista com o tema 
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VALORIZAÇÃO DA PREVENÇÃO PRIMÁRIA NO CONTEXTO DA VIOLÊNCIA URBANA – 

PREVINA-SE. 

 

Finalizando, nossa Vice Presidente agradeceu a presença de todos. 

 

 

Não havendo mais nada a ser apresentado entre os presentes, eu, Regina Célia 

Guirelli, agradeço a presença de todos e dou os trabalhos por encerrado. 

 

 

 

 

 

 

_________________________    ______________________ 

Conseg – Centro      Conseg - Centro 

Regina Célia Guirelli      Eduardo T.Torres Chiconello 

Vice Presidente 2º Secretário 

 

 

 

 

 

 

  

  


